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Da otto mesi sto facendo la 

mia esperienza di 

volontariato presso lo 

sportello di Ascolto di via 

Inghilterra,  45 e devo dire 

che è un’esperienza 

positiva, ho avuto 

l'opportunità di conoscere 

persone nuove e positive.  

Ritengo che lo Sportello di Ascolto sia un 

punto importante della rete, e che andrebbe 

fatto conoscere meglio per renderlo visibile, 

funzionale e utile a tutte quelle famiglie che 

non trovano altrove risposte.  


